TSC NEWSLETTER

TSC Göttingen, 09.11.2024

Basar für Kinder-/Jugend-Tennis- und Sportkleidung am 23.11.24 im TSC-Clubhaus

Liebe TSC-Mitglieder, liebe Eltern,

am 23. November 2024 wird im Clubzimmer des Clubhauses ab 10:30 Uhr parallel zum 2. TSC-Herbst-LK-Cup ein Basar mit gebrauchter Kinder-Tennis- und Sportkleidung stattfinden. Hierbei soll gespendete, gut erhaltene Sport- und Tenniskleidung, aus der die eigenen Kinder zu schnell rausgewachsen sind, verkauft werden. So kann diese nachhaltig verwendet werden.

Der Erlös aus dem Verkauf dieser Kleidung wird zu gleichen Teilen verwendet: Die eine Hälfte wird als Zuschuss für die Anschaffung neuer Trikots unserer Jugendmannschaften genutzt, damit unsere jungen Talente in einheitlicher und ansprechender Kleidung auf dem Platz stehen können. Die andere Hälfte möchten wir dem TC Gieboldehausen spenden, der für den Wiederaufbau seines infolge Brandstiftung abgebrannten Clubhauses auf Spenden angewiesen ist.

Damit der Basar ein Erfolg wird und eine möglichst große Summe zusammenkommt, sind wir auf Kleiderspenden angewiesen! Wenn ihr also Kinder/Jugendlichen-Tennis- und Sportkleidung habt, die nicht mehr getragen wird, aber noch in gutem Zustand ist, würden wir uns sehr freuen, wenn ihr sie uns zur Verfügung stellt. Auch Tennis- und Sportschuhe sowie nicht mehr benötigte, aber noch gut erhaltene Tennisschläger sind willkommen. Gemeinsam können wir nicht nur unsere eigenen Jugendmannschaften unterstützen, sondern auch dem TC Gieboldehausen helfen.

Ihr könnt eure Spenden bis zum Donnerstag, dem 21. November 2024, in eine von drei Sammelboxen legen. Eine Sammelbox wird zu den Öffnungszeiten (Di, Mi, Fr 10-12 Uhr) im TSC-Sekretariat bei Julia Dietrich bereitstehen, eine zweite Box wird bei Steliyana im Clubhaus aufgestellt. Schließlich kann während der Kindertrainingszeiten gespendete Kleidung in eine auf Platz 1 wartende Kiste gegeben werden. Wenn ihr Fragen habt oder weitere Informationen benötigt, zögert nicht, uns zu kontaktieren.

Es wäre außerdem wunderbar, wenn sich für diesen Tag **ein paar freiwillige Helfer** finden würden, die bereit sind, eine Schicht (1 bis 2 Stunden) am Verkaufstisch zu übernehmen. Wer mitmachen möchte, kann sich gerne bei Julia Dietrich im Sekretariat (<u>info@tsc-goettingen.com</u>) oder bei unserer Jugendwartin Julia Müller (julia.mueller@tsc-goettingen.com) melden.

Zuletzt weisen wir darauf hin, dass die im Hallenvorraum seit geraumer Zeit gut gefüllte **Fundsachenkiste am 21. November geleert wird**. Darin befindliche Kinder-Tenniskleidung wird dann beim Basar verkauft, herkömmliche Kleidung wird als Altkleiderspende weitergegeben.

Vielen Dank bereits jetzt für eure Unterstützung!

Herzliche Grüße

Andrea Schorkopf & Julia Müller